

## Communiqué

### Rassemblement contre les violences policières

**jeudi 30 mars à 19H devant la préfecture**

De nombreuses associations, organisations syndicales et politiques du Puy de dôme souhaitent exprimer leur totale indignation et leur colère face aux violences policières qui reprennent avec une rare intensité depuis quelques temps face au mécontentement de la population lors des manifestations contre la réforme des retraites mais aussi contre les manifestations anti bassines.

Les dérapages à répétition de la police sous les ordres de Darmanin sont inacceptables. Après le déni de démocratie que constitue le 49.3, l'augmentation inquiétante des violences policières et son utilisation par le pouvoir confirment la dérive autoritaire de celui-ci. Une manifestante avec le pouce arraché et un militant de SUD Rail qui a perdu son œil ajoutés aux centaines de blessés dont deux toujours en urgence absolue, tel est le triste bilan morbide d'une police dont les agissements, parmi d'autres du même genre n'ont plus rien de républicain.

Le point d'orgue a été atteint ce weekend à Sainte Soline avec le déploiement quasi militaire des forces du désordre (police et gendarmerie) face aux manifestants dont l'immense majorité était tout à fait pacifique. Faut il rajouter que Darmanin n'a eu aucun mot de compassion à l'égard des blessés dans les rangs des manifestants, que de surcroit il veut dissoudre l'association le soulèvement de la terre alors qu'il refuse de dissoudre les brigades motorisées BRAV-M.

La stratégie du pouvoir ressemble de plus en plus à une stratégie de la terre brûlée qui vise à focaliser l'attention de la population sur des affrontements et à créer un climat anxigène afin de dissuader une partie de la population de manifester et de détourner les esprits du combat pour le retrait de la réforme des retraites.

**Les organisations syndicales et politiques, les associations sous signés du Puy de Dôme, soutiennent l'appel lancé nationalement par la Confédération Paysanne, Bassines Non Merci et le Soulèvement de la terre afin qu'est lieu devant les préfectures à 19H, demain, jeudi 30 mars, des rassemblements en soutien aux 2 manifestants dans le coma, aux blessé-es de Sainte-Soline et du mouvement des retraites et pour la fin des violences policières. Elles appellent toutes et tous à se rassembler devant la préfecture de Clermont Fd à 19h.**

Premiers signataires : Confédération paysanne, Solidaires 63, FSU, Alternatiba/Anvcop21 63, LDH, ATTAC, MJCF, Generation S, Libre Pensée, nouvelle donne 63, NPA, France Insoumise RESF, UNEF, AFPS63, etc.....

D'autres organisations nous informés qu'elles appelleront également à ce rassemblement.